

SWISSMETAL® Communiqué de presse

Dornach, le 15 mai 2007

Augmentation des coûts d'énergie – répercussion sur les prix

Les coûts d'énergie ont constamment augmentés ces dernières années. Jusqu'à ce jour, Swissmetal – UMS Usines Métallurgiques Suisses SA a assumé ces excédents de frais à sa seule charge. Depuis quelques mois, une flambée particulièrement sévère a été ressentie. Par conséquent, Swissmetal est forcé de faire participer sa clientèle en imputant CHF -.12 par kilo de matière vendue. Etant donné que les coûts d'énergie dépendent du tonnage et sont les mêmes pour tout les produits, cette augmentation de prix s'applique à toute la gamme de produits. Cette pratique sera généralisée à partir du 16 mai 2007 et sera régulièrement adaptée selon le développement des prix de l'énergie.

Swissmetal est le leader mondial technologique dans la fabrication de produits à haute valeur ajoutée à base de cuivre ou d'alliages cuivreux, principalement destinés aux secteurs industriels de l'électronique, des télécommunications, de l'aéronautique, de l'automobile, de la bureautique et de l'horlogerie. Au cours de l'exercice 2006, la société a réalisé un chiffre d'affaires de presque CHF 358 mio. À fin avril 2007, le groupe comptait 840 employés à temps plein. Swissmetal est coté à la SWX Swiss Exchange. Avec des sites de développement et de production à Reconvilier (CH), Dornach (CH) et Lüdenscheid (D), de propres bureaux de vente en Italie, en Allemagne et aux États-Unis, ainsi qu'un réseau mondial d'agents et de revendeurs, Swissmetal fournit des clients en particulier en Europe, en Amérique du Nord et en Asie.

Contact:

Martin Hellweg, Chief Executive Officer

Sam V. Furrer, Chief Development Officer/Corporate Communications

Lucie Lusa, Manager Corporate Communications

Téléphone : +41 61 705 3636